
Protokoll des 77. Runden Tisch  
Datum:  08.11.2022 von 16:30 bis 18:00 Uhr 
Ort:   Ratssaal der Stadt Gifhorn  
  
Anwesende Ratsfrauen und Ratsherren: Fr. Habenicht, Hr. Ganz, Hr. Neuhäuser, Hr. Rösse-
mann 
 
TOP 1: Vorstellungsrunde 
 
Marion Friemel von der städtischen Jugendförderung stellt sich den Teilnehmer*innen des 
Runden Tisch vor. Gemeinsam mit Jonas Kirsch wird sie den Runden Tisch zukünftig moderie-
ren.  
 
TOP 2: Neue Themen 
 
Es werden keine neuen Themen eingebracht.  
 
Top 3: Bericht des Jugendvertreters 
 
Vincent Wagner berichtet von den Themen des letzten Ausschusses Jugend, Kultur und Sozi-
ales. Im letzten Ausschuss wurde über die städtische Jugendarbeit berichtet, gleichsam be-
richteten auch die Vertretungen des Behinderten- und des Seniorenbeirats.  
 
TOP 4: Offene Themen des letzten Runden Tisch 
 
Jonas Kirsch fragt bei den politischen Vertreter*innen an, ob die Anfrage zur Schaffung von 
öffentlichen Grillplätzen im Ausschuss für Stadtplanung Thema war. Frau Habenicht sagt zu, 
das Thema erneut einzubringen und beim kommenden Runden Tisch zu berichten.  
 
TOP 5: Planung einer Jugendkonferenz 
 
Die Jugendförderung hatte zu einem Treffen zur Themensammlung am 03.11.2022 in das 
FBZ Grille eingeladen. Leider war die Beteiligung überschaubar. Anschließend wird diskutiert, 
wie das Thema weiter voran gebracht werden kann. Gemeinsam wird vereinbart, beim 
nächsten Runden Tisch einen eigenen Tagesordnungspunkt für die Themensammlung vorzu-
halten. Schwerpunkt soll die Erreichbarkeit von mehr Teilnehmer*innen für den Runden 
Tisch sein. Mögliche Themen sind der Einsatz von Sozialen Medien und Öffentlichkeitsarbeit, 
Themenvermittlung und die aktive Einbindungen von Schulen und Schülervertretungen. Am 
Ende kann daraus auch nach Bedarf eine Jugendkonferenz entstehen, vorrangig soll aber der 
Runde Tisch neu belebt werden.  
 
TOP 6: Dirt Bike 
 
Jonas Kirsch berichtet, dass zum gestellten Förderantrag zur Finanzierung einer Dirt Bike 
Strecke noch keine Rückmeldung bei der Stadt Gifhorn eingegangen ist. Um das Thema wei-
terzuentwickeln und eine Ausschreibung für Fachfirmen zu gestalten, wird die Jugendförde-



rung noch vor den Weihnachtsferien zu einem Treffen in der Grille einladen. Gemeinsam sol-
len die Anforderungen an die Strecke erarbeitet werden.  
 
TOP 7: Neue Termine 
 
Die Termine für den Runden Tisch im kommenden Jahr werden später kommuniziert.  
 
 
Kirsch 


